

Importante reunión con vistas a las Olimpíadas de la Cuenca del Salado 2014

Escrito por Administrador

Viernes, 14 de Febrero de 2014 00:00



El jueves 13 de febrero en horas de la mañana, se llevó a cabo la 2º reunión con motivo de la organización de las Olimpíadas de la Cuenca del Salado 2014. La misma tuvo lugar en el salón de actos de la Municipalidad de Lobos. Se hicieron presentes el Director de Deporte Fernando Forastieri, junto a Horacio Tossi compartiendo el encuentro con los responsables del área de casi la mayoría de los 18 municipios que estarán participando en esta edición.

Roque Pérez, Lobos, 25 de Mayo, Las Flores, Navarro, Las Heras, General Alvear, General Belgrano, Chascomús, Chivilcoy, Saladillo, Luján, Marcos Paz, San Andrés de Giles, Mercedes, Coronel Brandsen, Cañuelas y Monte serán de la partida el próximo 29 y 30 de marzo y 5 de abril, en uno de los eventos deportivos regionales más importantes de la provincia de Buenos Aires para deportistas libres. Roque Pérez dirá presente, como lo viene haciendo desde el inicio de este valioso programa de integración regional a través del deporte.